



El doctor Jokin de Irala da una charla en el Turó

■ Los centros educativos muchas veces también son protagonistas de la vida social de una ciudad. El pasado lunes, el Catedrático de Medicina Preventiva y Salud Pública en la Universidad de Navarra realizó un taller sobre afectividad y sexualidad en el colegio Turó. En

la charla, a la que asistieron cerca de 300 padres y alumnos desde 4º de ESO hasta 2º de Bachillerato, el doctor Jokin de Irala trató diversos temas de salud pública en relación a la sexualidad y la afectividad. Todos los asistentes coincidieron en la idoneidad de la misma.